



La insaculación es el último recurso para elegir a los nuevos consejeros del INE: Luis Espinosa Cházaro

Luis Espinoza Cházaro Espinosa, coordinado de los Diputados Federales del PRD, en entrevista con Javier Solorzano en El Heraldo Radio, afirmó que, “Le hemos echado ganas, hemos planteado la posibilidad de cumplir con nuestra responsabilidad constitucional y legislativa de conseguir un acuerdo que tenga los mejores perfiles de idoneidad, imparcialidad, equidad, de capacidad en integrantes de las ternas. Pero como decía mi maestro en la universidad, la responsabilidad o el peso de crear los consensos recae en la mayoría, y hoy Morena es una mayoría. El Presidente ya digo realidad, lo dijo públicamente, váyanse a la insaculación. No es nuevo que al Presidente le gustan las tómbolas, pero me parece que es un recurso que agota la política, agota el oficio político. Pero ahora, es el último recurso que nos queda en la Cámara de Diputados, la insaculación, porque tendrá que haber consejeros tanto en la presidencia como tres consejeros integrantes del INE, que no se puede quedar incompleta”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACwdh6tCDLqsx%5Fw&id=75F18D3264FEE48F%213860&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>